

АННОТАЦИЯ

Отношение подростков к употреблению психоактивных веществ: социологический анализ / Алеся Александровна Мишугова; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социологии; науч. рук. Е.А. Кечина.

Ключевые слова: девиантное (отклоняющееся поведение), аддиктивное поведение, психоактивные вещества (ПАВ), подростковый возраст, отношение к употреблению психоактивных веществ, причины употребления психоактивных веществ, формы и методы профилактики.

Цель дипломной работы – проанализировать девиантное поведение подростков на примере употребления психоактивных веществ и отношение подростков к употреблению психоактивных веществ. Объектом дипломной работы является отношение подростков к употреблению психоактивных веществ как социальный феномен. Предметом дипломной работы выступают теоретические основы изучения проблемы употребления психоактивных веществ подростками, специфика восприятия психоактивных веществ подростками, формы и методы профилактики употребления психоактивных среди подростков.

Полученные результаты. Проанализированы основные теоретические основы употребления психоактивных веществ подростками, определены формы и методы профилактики, проанализировано отношение подростков к психоактивным веществам.

ANNOTATION

Attitude to the use of psychoactive substances in adolescents: a sociological analysis / Alesya Aleksandrovna Mishugova; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Sociology; scientific supervisor E.A. Kechina.

Key words: deviant (deviant behavior), addictive behavior, psychoactive substances (PAS), adolescence, attitude to the use of psychoactive substances, reasons for the use of psychoactive substances, forms and methods of prevention.

The purpose of the thesis is to analyze the deviant behavior of adolescents on the example of the use of psychoactive substances and the attitude of adolescents to the use of psychoactive substances. The Object of the thesis is the attitude of adolescents to the use of psychoactive substances as a social phenomenon. The subject of the thesis is the theoretical foundations of studying the problem of the use of psychoactive substances by adolescents, the specifics of the perception of psychoactive substances by adolescents, forms and methods of prevention of the use of psychoactive substances among adolescents.

Results. The basic theoretical foundations are analyzed, the forms and methods of prevention are determined, the attitude of adolescents to psychoactive substances is analyzed.